## Oficial del ejército colombiano asesina a una joven en el Cauca sin justicación alguna



Oficial del ejército colombia asesina a una joven en el Cauca.

Bogotá, 25 sep (RHC) Una joven de nombre Juliana Giraldo Díaz fue asesinada por un oficial del Ejército de Colombia, que le disparó en la cabeza, mientras ella se trasladaba en un vehículo junto a su esposo por una carretera del municipio de Miranda, ubicado en el departamento del Cauca, uno de los más convulsos del país.

El Ejército colombiano confirmó el hecho a través de un comunicado de prensa, reconociendo el lugar donde ocurrió el hecho y la responsabilidad de uno de sus oficiales, perteneciente al Batallón de Alta Montaña número 8 José María Vezga, que realizaba "labores de control militar de área, una mujer resultó muerta a causa de un disparo de un integrante de la Fuerza", señala el texto.

El documento emitido por el Comando Específico del Cauca del Ejército agregó que al conocerse el crimen, la unidad informó de manera inmediata el suceso a las "autoridades competentes" para que determinen las circunstancias del asesinato.

En un video difundido en las redes sociales, el esposo de la víctima de 38 años denunció el crimen. "Por favor, ayúdenme a hacer viral este video, el Ejército me acaba de matar a mi mujer, ayúdenme a difundirlo", afirmó.

La grabación lo ilustra al lado del automóvil de color blanco que conducía y en cuyo asiento delantero aparece el cuerpo sin vida de Giraldo, en las cercanías de un punto llamado Guatemala, en el municipio de Miranda.

En otro video difundido se escuchan los gritos del hombre al decir: "Me mataron a Juliana, ese 'man' le pegó un tiro en la cabeza", señalando a unos soldados y se pregunta por qué lo hicieron si "no llevamos armas, no llevamos drogas, no llevamos nada".

La Organización Regional Indígena del Valle del Cauca repudió el asesinado. "El Ejército acaba de asesinar a sangre fría y en estado de indefensión a una joven en Miranda (Cauca). La comunidad Nacional e internacional debe movilizarse ya!", condenó.

El senador Gustavo Petro también se pronunció ante lo ocurrido y publicó en su perfil oficial de la red social *Twitter*: "Nuevo asesinato cometido por las fuerzas del ministro de Defensa. Una mujer desarmada en la carretera de Miranda, Cauca".

El jefe de Estado, Iván Duque, repudió el suceso; mientras que el ministro de Defensa, Carlos Holmes Trujillo, explicó que el personal involucrado "será separado de sus funciones y ha sido puesto a disposición de las autoridades competentes para las acciones que en derecho correspondan"

El asesinato de Juliana Giraldo Díaz ocurre en un momento de alta tensión en Colombia por los abusos y el exceso de violencia de miembros de la Policía en las protestas, llevadas a cabo por la ciudadanía en repudio al asesinato del estudiante de Derecho Javier Ordóñez.

Medios de prensa locales reportaron protestas en Cali, ciudad capital del Departamento del Valle de Cauca, en repudio al asesinato de Juliana Giraldo Díaz..(Telesur)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/235043-oficial-del-ejercito-colombiano-asesina-a-una-joven-en-el-cauca-sin-justicacion-alguna



Radio Habana Cuba